
県議会のあり方に関する検討委員会次第

平成２３年１０月１１日

（ 第 ８ 回 目 ）

１ 開 会

２ 協議事項

(1) 継続協議事項

○ 議会の機能強化

①予算審議の強化について

②議会の会期について

③反問権について

④議員間討議について

○ 知事等と議会との関係

①監視機能の強化について

②政策立案及び政策提言について

(2) 新たな協議事項

○ 議会と県民との関係 資料１

①県民意思の反映について

②広報広聴活動の充実について

③県民（請願者等）への説明責任について

３ そ の 他

４ 閉 会



本会議中継

アクセス数
(ライブ＋録画)

アクセス数
(ライブ＋録画)

配信している委員会 活用状況

1 北海道 3,672 630
予算・決算関係委員会

(いずれも知事総括質疑のみ)
×

2 青 森 8,648 － － ×

3 岩 手 4,033 4,663 予算・決算関係委員会 ×

4 宮 城 10,920 把握なし 予算・決算関係委員会 ×

5 秋 田 1,415 1,428
予算・決算関係委員会

(いずれも総括審査のみ)
×

6 山 形 5,070 本会議に含む 予算・決算関係委員会 記載なし

7 福 島 5,892 － － ×

8 茨 城 18,906 － － ×

9 栃 木 把握なし 把握なし 予算関係委員会 ×

10 群 馬 21,417 － － ×

11 埼 玉 47,829
(委員会の録画含む)

2,017
(ライブのみ)

予算関係委員会 ×

12 千 葉 28,986 2,269 予算関係委員会 ×

13 東 京 20,359
(ライブのみ)

1,553
(ライブのみ)

予算関係委員会 ×

14 神奈川 13,315 － － × 検討中

15 新 潟 6,346
(録画のみ)

本会議に含む
連合委員会

(全常任委員会が一堂に会して行う)
×

16 富 山 1,529
(ライブのみ)

1,035
(ライブのみ)

予算関係委員会 × 考えていない。

17 石 川 76,908 本会議に含む 予算関係委員会 ×

18 福 井 11,215 本会議に含む 予算関係委員会 記載なし

19 山 梨 5,527 660
(H21年度分)

予算関係委員会
（総括審査のみ）

×

20 長 野 24,897 － － × 検討中

21 岐 阜
6,640

(録画のみ)
－ － ×

22 静 岡 3,394 － － ×

23 愛 知 332,106 － － ×

24 三 重 5,465 8,827 常任・特別委員会、議運、全員協議会 × 活用の可能性について検討していく

25 滋 賀 35,998 本会議に含む 予算関係委員会 ×

26 京 都 10,361 16,932 常任・特別委員会 記載なし

27 大 阪 203,237 308,207 常任・特別委員会 ×

28 兵 庫 13,621 13,099 予算・決算関係委員会 ×

29 奈 良 20,537 49,627 常任・特別委員会 ×

30 和歌山 7,510 － － ×

31 鳥 取 61,689 67,288 常任・特別委員会、全員協議会 ×

32 島 根 33,460 － － ×

33 岡 山 7,325 － － ×

34 広 島 27,612 本会議に含む 予算・決算関係委員会 ×

35 山 口 30,566 － － ×

36 徳 島 3,384 － － ×

37 香 川 25,719 本会議に含む 常任委員会 ×

38 愛 媛 把握なし － － ×

39 高 知 5,613 1,310 要綱設置の予算委員会(任意設置) ×

40 福 岡 5,504 － － ×

41 佐 賀 35,441 － － ×

42 長 崎 18,781 本会議に含む 予算・決算関係委員会 ×

43 熊 本 10,680 － － ×

44 大 分 4,274 1,848
(H21年度分)

予算関係委員会 ×

45 宮 崎 41,822 － － ×

46 鹿児島 5,599 － － × 先進事例を参考に今後検討

47 沖 縄 7,608 － － ×

都道府県

ユーストリーム・ユーチューブの活用

活用についての意見

関心をもっており、今後研究していきたいと考えている。

常任委員会のインターネット中継を検討中であり、
選択肢の一つとして検討されている。

アクセス数について（平成22年度実績）

ユーチューブ等は時間に制限があるため、議会中継
には馴染まない。

委員会室にインターネット接続設備がなく、設備操作
人員の確保も困難なことから、現時点では活用困難

なりすましによる悪用が否定できず、議員に被害が
およぶ恐れもあるため、現在のところ予定はない。

現行のインターネット中継は、発言者や発言内容で
映像検索できたり、年度別、本会議・委員会別に日
程が一覧できる画面構成になっているなど、視聴者
にとって議会中継が利用しやすくなっている点が、
ユーチューブやユーストリームより優れている。

現在活用は考えていない。

その必要性や効果、人員配置や機材整備などの課
題等も踏まえ、今後、検討していきたい。

自前で配信サーバを整備しているので、必要性を感じない。

システム構築・運用コストの面でメリットはあると思われる。

委員会中継

No.

現在のところ考えていない。

現時点では考えていない。

現段階で活用する考えはない。議会広報について
は、既存のテレビ、インターネット、ホームページ等の
充実に努めている。


